

おおじょういん 8月

【大生院の人口と世帯】
 (令和7年6月末日現在)
 人口 3,519人
 (男) 1,695人
 (女) 1,824人
 世帯 1,768世帯

高齢いきいきセミナー『冬春野菜の育て方』

家庭菜園で野菜を作っている人が多い昨今ですが、近年気候変動により非常に作りにくくなっています。その中で実践的な栽培技術を説明します。

様々な農業の質問にもお答えします。皆様のご参加をお待ちしています！

日時：令和7年8月26日(火)10時～
 場所：大生院公民館 2階多目的室
 内容：冬春野菜の作り方 など
 (キャベツ、白菜、ブロッコリー、豆類など)



※ 事前申し込みは必要ありません。お気軽にお越しください！

くらしのセミナー 『温活フットマッサージ』

第2の心臓と言われる足裏を中心に、フットマッサージでむくみをなくし、血流を良くし、健康に過ごしましょう。ご近所お誘いあわせの上、お気軽にご参加ください。

お待ちしております♪

日時：令和7年8月5日(火)10時～
 場所：大生院公民館 2階多目的室
 講師：江本 裕由子 先生
 お問い合わせ先：大生院公民館 電話 41-6604



※ 事前申し込みは必要ありません。

8月の行事予定



- 5日(火) くらしのセミナー(フットマッサージ) 10:00～
- 6日(水) わくわく体験講座(食のサバイバル術) 10:00～
- 8日(金) 歴史探訪の会(岡崎城跡登山) 9:00集合
- 9日(土) 渦井せせらぎ食堂 12:00～
- 11日(月) 山の日(休館日)
- 13日(水) 老人クラブ定例会 9:30～
- 20日(水) わくわく体験講座(歴史を学ぼう①) 9:00～
- 20日(水) 民生児童委員協議会定例会 19:30～
- 21日(木) ダンボールコンポスト講習会 10:00～
- 23日(土) 渦井せせらぎ食堂 12:00～
- 25日(月) 自治会長会 19:30～
- 26日(火) 高齢いきいきセミナー(冬春野菜) 10:00～
- 27日(水) わくわく体験講座(歴史を学ぼう②) 9:00～

移動図書館 ～青い鳥号～



場所	日にち	時間
大生院市営住宅公園	1(金)・22(金)	9:20～10:00
大生院小学校	1(金)・22(金)	10:20～11:00

メルヘンクラブのご案内

8月のメルヘンクラブはお休みです。今回は、9月9日(火)『お茶席』です。お抹茶をいただきます。お楽しみに！未就学児のお子様を子育て中の方、お子様と遊びにきてくださいね。



郷土の歴史と文化 「岡崎城跡登山のご案内」

6月7月と雨天のため実施できなかった岡崎城跡登山を行います。城下橋の南東側、国領川の河畔に面した標高84mの郷山の山上に、戦国時代にあったお城です。皆様の参加をお待ちしております。

- 1日 時：8月8日(金) 9時大生院公民館集合 雨天中止
 ※ 雨天時は公民館図書室で10時から学習会を行います。
- 2行程：9時10分出発 12時頃解散予定
 <公民館から乗り合わせて行きます>
- 3場所：新居浜市郷 4申込締切：8月5日(火)



※申込用紙に必要事項を記入の上、公民館へお申込みください。詳しくは、同時配布の歴史探訪の会会報をご覧ください。

「うずいなかよし公園」草刈りボランティア募集

8月24日(日)PTA親子奉仕作業の日、7時30分から、うずいなかよし公園の草刈りを行います。地域の人でお手伝いできる方を募集しています。暑い中での作業となりますが、ご協力をお願いします。また、各自で熱中症には十分気を付けて、水分補給をしながら、作業をお願いします。当日草刈り機をお持ちの方はご持参ください。ない場合は連合自治会のを貸しすることもできます。燃料はこちらで用意します。よろしくお願いします。



※お問い合わせ・ご連絡先 大生院公民館 ☎41-6604

「中学生2名に人命救助で感謝状贈呈」

6月22日(日)校区防災訓練の後、中学生男女2名(松本一花さん、河野太一さん)が下校途中、下本郷の路上でけがをしてうずくまっている高齢者の男性を発見し、二人で相談して保護し、学校へ戻り先生に知らせました。その後救急車で搬送され、現在も病院で治療を受けています。中学生2名の適切、迅速な行動により、一人の高齢者の命が救われました。その勇気ある行動を称え、新居浜警察署より感謝状が贈呈されました。



【学校支援ボランティア通信】

「ボランティア活動ポイント制開始」

学校運営協議会では、大生院の子どもたちがボランティア活動に興味をもち、地域行事に積極的に参加することにより、地域の人たちとの交流を目指した、ボランティア活動ポイント制を開始しました。その概要について紹介します。

- 1 対象学年 小学校5、6年児童と中学校1～3年生徒
- 2 対象期間 令和7年7月～令和8年3月
- 3 対象行事 ボランティアリストに掲載されている行事
- 4 ポイント 1回のボランティアにつき原則10ポイント授与
- 5 表彰 3月中旬までに一定数のポイントを獲得した児童生徒を表彰

子どもたちのたくさんの参加を待っています。

「職場体験学習」

6月30日から7月4日の5日間、中学2年生を対象に職場体験学習が実施されました。今年度も大生院にある事業所を中心に行いました。3日間か5日間の期間でご協力いただいた関係者の皆様、ありがとうございました。学校では学ぶことのできない、働くことの意義や社会的なルールやマナー、コミュニケーションの取り方など貴重な体験をすることができました。学んだことを今後の進路選択に生かしてほしいと思います。



JTBトラベルビジョン

＜エヒメ乗馬クラブ＞

職場体験で学んだことは、馬はとてもおくびょうな動物で、人に対して優しい心をもっていること、馬の視野が350度見えるということを知りました。4日間乗馬をしたり、馬の水洗いや毛を整えたり、部屋の掃除、えさやりをしました。その中で、1日目の乗馬は久しぶりで怖かったです。でも2日目からは少しずつ慣れてきて嬉しかったです。4日間いろいろなことがあったけれど、楽しかったです。



＜愛媛県総合科学博物館＞

今回の職場体験では、働くことの大変さや楽しさ、やりがいを感じることができました。コミュニケーションを取って、周りの人と関わっていくので、相手の人がどう思っているのかを考えることが大切だと学びました。挨拶やマナーなど基本のことでも社会人になったら大切とされるので、これから意識していこうと思いました。いろいろな体験を通して自分の特性が少しわかったので、これからどんな職業についたらよいか考えていきたいです。

＜愛媛県立新居浜病院＞

どの場所に行っても、大きな機械や道具がたくさんあり、それでたくさんの人の命を救っていると思うと、医療関係に勤めている人はすごいと思いました。私が一番心に残ったのは、リハビリテーション部の職業体験です。理学療法士、作業療法士、言語療法士について学びました。これらすべてが人をサポートする仕事で、人の役に立つことは素晴らしいので、それらの仕事をしてみたいと思いました。

＜新居浜市役所＞

職場体験学習を通して、仕事というのは実際にやってみて、すごく大変だと思いました。その中でも、苦しいことも楽しいこともたくさんあって、忙しいけれど頑張れるのだと感じました。市役所の仕事はとても幅広い仕事で、それぞれやるのが違うので、課を移動するととても変わっていくのだと知りました。僕たちが生きていくうえで、大切な市役所に職場体験に来てとてもよかったと思いました。

「校区防災訓練に参加しました！」

6月22日(日)に中学校を会場に、校区防災訓練が実施されました。小中学生を中心に、保護者、連合自治会、南消防署、大生院消防分団、婦人防火クラブの人たちが参加しました。当日は9時30分に中学校運動場へ集合し、開会式を行った後、はしご車による避難体験を中学生代表が行いました。そして、小中学年ごとに分かれて体験学習を行いました。その内容は初期消火訓練、煙体験、応急搬送、土のう作成、給水車からの飲料水給水体験、防災グッズの見学、AED体験など普段は体験できないものばかりでした。また、今年度初めて保存食のカレーを試食しました。たくさんの地域の方、また関係機関の方のご支援により、子どもたちは有意義な防災学習ができました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。閉会式の後には、保護者への引き渡し訓練も行いました。

煙体験



災害は自分が想像しているものとは全く違うので、災害が起こる前に自分でも家族でも避難ルートや防災バッグの中身を確認することが大切だと思いました。火災の時、煙の中は前や回りがほとんど見えなくて、歩きづらかったので、スリッパをはいたり、姿勢を低くして避難したいです。(中学1年女子)

今日の学習で、まず心臓マッサージのやり方を学びました。はじめてやったので、一つ一つやり方を覚えながらできました。もし倒れている人を見つけたらまずは声を掛けて、習った心臓マッサージを必要によってやりたいと思います。知識を身に付けているから勇気をもって行動していきたいです。(中学2年女子)

防災訓練を終えて、特に心臓マッサージは大切だと思いました。かなり強い力で押さないと、命は助かりません。押す深さやリズムに気を付けて、できたのは良かったです。地震の揺れも体験しました。震度7になると、安定して動くことは難しかったです。非常食のカレーはおいしかったです。本当にいい体験ができました。(中学3年男子)

「水・川について学ぼう」学習会開催

夏休み前の7月11日に小学校で「川の危険について」の体験学習会が開催されました。西条市の市民団体「LOVE&SAFETY さいじょう」の久保一平氏を講師にお招きして、前半は体育館で全校児童対象に川の危険性について、



わかりやすくお話してくれました。後半は5年生がグループで衣服を着たままの水中での動きにくさ、ライフジャケット着用の重要性について、身をもって体験しました。本学習会は今年で3年目になります。久保様ありがとうございました。



「まちたんけん」

7月4日(金)に2年生が生活科で「まちたんけん」を行いました。正法寺、駐在所、(株)ララ、ローソン、レッドバロン、消防分団、公民館を2箇所ずつ4班に分かれて訪問しました。各グループには保護者の人がついてくれ、活動を見守ってくれました。

調理室を見学



充実した活動ができました。暑い中、引率してくれた皆さん、ありがとうございました。